

**B8**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Anton Löwe (LV Grüne Jugend Berlin)

**Titel:** Anton Löwe

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 23

**Geschlecht:** männlich (er/ihm)

**Geburtsort:** Heidelberg

**Selbstvorstellung**

Moin!

Für die meisten für euch bin ich ein neues Gesicht, da ich erst seit einigen Monaten in Berlin wohne und in der GJ Mitte aktiv bin. Nach einem intensiven Winterwahlkampf mit einem umso kälteren Ende möchte ich mich mehr denn je für soziale und grüne Politik für Berlin einsetzen. Dies würde ich gerne als euer Landesdelegierter tun und werbe deswegen um eure Unterstützung.

Lützerath ist nur ein Beispiel, wie wichtig es ist, Druck auf die Altgrünen aufzubauen, um progressive und klimagerechte Politik zu machen. In Zeiten, in denen sich die CDU entweder an Rechte schmiegt oder sie zumindest toleriert, die Linke sich spaltet, und die SPD sich lieber unter die Konservativen unterwirft, anstatt ein progressives Bündnis zu führen, ist die Partei der Grünen noch die beste demokratische Großpartei, die es gibt (Zur FDP muss nichts gesagt werden). Aber, wir wissen, dass noch so viel mehr geht. Und genau das ist die Rolle, die wir als GJ spielen: die Debatte progressiv gestalten und nach Links zu öffnen.

Und dazu braucht es vor allem starke und sexy Kommunikation, davon bin ich als PR-Berater überzeugt. Unsere Visionen von einer (klima)gerechten Welt sind etwas, von dem alle in der Gesellschaft profitieren. Dies zu zeigen und die von anderen geschürten Verlustängste in die Entdeckung der positiven Aspekte der Klimagerechtigkeit umzuwandeln, erfordert starke Kommunikation.

Neben meiner Leidenschaft für Kommunikation habe ich einen Bachelorabschluss in Wirtschaft und interessiere mich besonders für Finanzpolitik. Mit Finanzminister Lindner ist das ist aktuell ein sehr schmerzhaftes Thema. Die Schuldenbremse (in Krisenzeiten), fossilen Subventionen, und Umverteilung sind nur einige Punkte die wehtun. Dass damit ausgerechnet der FDP wirtschaftliche Kompetenz zugerechnet wird, um es nett zu sagen höchst fragwürdig. Zu zeigen, dass Grüne Positionen nicht nur gerechter, sondern auch wirtschaftlich sinnvoller sind, ist eine weitere Herzensangelegenheit für mich.

Mehr denn je braucht es eine starke Grüne Jugend, um der Altpartei Feuer unter dem Hintern zu machen. Und dafür möchte ich mich mit frischem Wind als Delegierter der GJ bei der LDK der Grünen einsetzen.

Ich freue mich schon sehr, mehr von euch bei der LMV kennenzulernen!

Euer Anton